

Oficio No. UTGPC-244-2023

Tegucigalpa M.D.C. 27 de diciembre del 2023
Ref.: Respuesta a Solicitud de Información Pública

Presente

Estimada Señora *****

Por este medio me dirijo a usted muy respetuosamente y en respuesta a su solicitud de información, recibida en nuestras instalaciones el 04 de diciembre del 2023, solicitando lo siguiente:

- En base al artículo cuarto de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, solicito copia de los Boucher de viáticos para cada uno de los funcionarios que han viajado a Dubai en el marco de la Cumbre Cambio Climático (COP28). Adjuntar itinerarios y facturas de hoteles, vuelos, comida, transporte, etc.
- Solicito la lista oficial de personas que viajaron hacia Dubai en el marco de la Cumbre Cambio Climático (COP28).

En respuesta a su solicitud de Información Pública, la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente notifica lo siguiente:

Las gestiones para viajes de la delegación de Honduras, que como país también presidimos la Coalición de 52 Naciones con Bosques Tropicales, se realizó formalmente el 25 de octubre en sesión de pleno de G16 y de manera bilateral con sus representantes. La presentación fue en calidad de Autoridad Nacional Designada, que corresponde a la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (SERNA). Según los temas de agenda, cada agencia mostraba interés sobre temas particulares, y en base a eso, compartieron su interés por apoyar financiamiento y logística de los participantes de las instituciones del gabinete ambiental. (La presentación fue realizada por el Ministro de SERNA: Lucky Medina, acompañado del Director Ejecutivo de ICF: Luis Soliz, y el Presidente de la Comisión de Ambiente y Cambio Climático del Congreso Nacional: Ariel Montoya). Sesión publicada en la plataforma X.



Presentamos avances ambientales del Gobierno de Presidenta @XiomaraCastroZ ante G16 y preparación a @COP28_UAE

Felicitaron ejecución transparente y efectiva en manejo de cuencas, gestión de residuos sólidos, justicia climática, y generación de empleo rural para reforestación 🌱



Luis Soliz y 4 más

5:25 p. m. · 25 oct. 2023 · 4,927 Reproducciones

48 Reposts · 1 Cita · 102 Me gusta

<https://twitter.com/LuckyMedinaHN/status/1717321540717416457>

Así mismo, dentro de las responsabilidades como Autoridad Nacional Designada, se encuentra la acreditación de delegación nacional. En esta ocasión, como país presidente de la Coalición, también se acreditó a) equipo de especialistas técnicos para certificar niveles de referencia de captura de carbono, b) especialistas legales internacionales, c) negociadores senior, d) prensa internacional, e) certificadores financieros, y f) personal logístico para mantener el pabellón de Honduras/Coalición de Naciones con Bosques Tropicales. El costo del pabellón ante la Convención de Cambio Climático para COP28 era de \$ 2.3 millones, y fue financiado en su totalidad por patrocinadores y oficinas certificadoras que acompañan la Coalición. El equipo internacional representó 71 personas de la delegación, de los que el Estado de Honduras no incurrió en ningún costo.

Los listados (preliminar y final) de participantes a la COP28 son de dominio público, en el portal de la Convención Marco de las Naciones Unidas para el Cambio Climático (CMNUCCC, por sus siglas en inglés). Ahí podrá encontrar el listado de los más de 90 mil participantes inscritos tanto en la blue zone (tomadores de decisiones) como en la green zone (activistas ambientales).

Por otro lado, desde SERNA, no tuvimos ni tenemos acceso específico a itinerarios de vuelo ni datos de hospedaje de cada participante de la delegación. Nuestra tarea es eminentemente técnica y de política pública. Esos trámites administrativos corresponden a cada ente de cooperación, ya que todos los negociadores nacionales de la delegación Honduras a la COP28 fueron financiados con fondos externos, logrados en base a los resultados mostrados durante los primeros 22 meses de gestión de la Presidenta Xiomara Castro en temas ambientales, que tienen amplio reconocimiento internacional.

El formato del evento es propicio para que el país anfitrión, agencias de cooperación internacional, agencias implementadoras de proyectos ambientales, certificadoras de datos y la misma Convención de Cambio Climático, auspicien la participación de funcionarios clave, representantes comunitarios, técnicos especialistas, e investigadores para participar en paneles de expertos, rondas de negociación, presentación del BUR, observadores o relatores en side events. El listado de las reuniones de grupo a las que asistió la delegación de Honduras (en representación de país, como Presidente de Coalición de Naciones con Bosques Tropicales, y los espacios que presidirá a partir de enero 2024 – Comisión de Ambiente y Desarrollo CCAD/SICA-, CELAC, AILAC y GRULAC) también son de dominio público en el portal de la Convención Marco de Naciones Unidas para el Cambio Climático.

Sin otro particular, me suscribo de Usted.

Atentamente,



JULISSA RAMOS ESCOBAR
Oficial de Información Pública
Unidad de Transparencia, Género y Participación Ciudadana

CC.: Archivo
JSR/IMF